

SEVILLA, 28 DE JULIO DE 2023

Adjudicadas por 363.000 euros las obras de construcción de un comedor escolar en el CEIP Valdés Leal de Sevilla

La Agencia Pública Andaluza de Educación anuncia en el Perfil del Contratante la adjudicación del contrato de obras para dotar al colegio Valdés Leal de Sevilla de un edificio de comedor con cocina in situ, al tiempo que finaliza la construcción del nuevo aulario del centro

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras para la construcción de un comedor escolar en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Valdés Leal de Sevilla. La empresa Áridos Mengíbar S.L. ha resultado adjudicataria del contrato, por importe de 363.119,43 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses desde el inicio de la intervención.

La actuación dotará al centro de un edificio exento de nueva planta, que se ubicará en el extremo suroeste de la parcela, y que albergará un comedor, una cocina para gestión in situ, vestuarios para el personal, así como un vestíbulo que dará acceso al núcleo de aseos para el alumnado. Su construcción añadirá unos 350 metros cuadrados construidos más al colegio y permitirá retirar los módulos prefabricados, instalados por el ayuntamiento, en los que actualmente se presta el servicio.

Aulario finalizado

Paralelamente, la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha finalizado la construcción del nuevo aulario del CEIP Valdés Leal, que ha supuesto una inversión adicional en el centro de 459.875,08 euros.

Se trata de un tercer edificio de 334 metros cuadrados de superficie con porche cubierto de 43 metros cuadrados. El edificio aloja, en su planta baja, dos aulas de educación infantil con sus correspondientes aseos y, en la planta primera, dos aulas de primaria y un aseo adaptado para el alumnado con necesidades especiales. El nuevo aulario se localiza en el este de la parcela del colegio y se conecta en planta alta con los dos edificios de aulas existentes, permitiendo el acceso al aseo adaptado y asegurando la eliminación de barreras y la comunicación por todas las zonas del centro.

Ambas intervenciones, aulario y comedor, se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras cuentan con financiación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.